L'ORTHODONTIE IATROGÈNE

Pléonasme ?

Docteur Yvan Mutel Bordeaux



Incompréhension mutuelle



Enchaînement de malentendus et faux débats

L'entretien de l'image dévalorisée et de la sensation sincère ou feinte de la nuisibilité de la discipline de l'autre est surtout la conséquence des carences intellectuelles, scientifiques, cliniques et techniques intradisciplinaires, et surtout pas la conséquence d'une quelconque incompatibilité interdisciplinaire naturelle.

En réalité, Ostéopathie et Orthodontie sont deux disciplines éminemment complémentaires, ce que trop de praticiens des deux bords ne peuvent ou ne veulent pas comprendre.